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協議の経過 

西山委員長開会宣言後、直ちに会議に入り「平成30年度職員採用について」の報告を

受けましたが、その概要は次のとおりでした。 

 

開会 午前10時34分 

 

◎西山則夫委員長 

ただいまから総務政策委員協議会を開会いたします。 

本日の出席者は全員でありますので会議は成立いたしております。 

本日御協議願います案件は報告案件として、平成30年度職員採用についての１件であり

ます。 

議事の進め方につきましては、委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎西山則夫委員長 

御異議なしと認めます。 

そのように取り計らいをさせていただきます。 

それでは、平成30年度職員採用についてを御協議願います。 

当局からの説明をお願いいたします。 

総務部長。 

 

●可児総務部長 

 委員の皆様におかれましては、定例会会期中の大変お忙しい中、総務政策委員会に引き

続きまして、協議会をご開催いただきましてありがとうございます。 

本日御協議いただきます案件は、ただいま委員長御案内のとおり報告案件でございます

が、平成30年度職員採用についてでございます。 

なお、詳細につきましては担当から御説明申し上げますのでよろしくお願いいたします。 

 

◎西山則夫委員長 

総務部参事。 

 

●西山総務部参事 

それでは、平成30年度職員採用につきまして、御説明を申し上げます。 

配付資料をごらんいただきたいと存じます。 

職員の採用につきましては、伊勢市職員の定員管理の基本的な考え方、平成26年度にお

示しをしましたが、これを基本としながら、平成29年度中の退職者数、平成30年度の退職

者数を考慮いたしまして、採用者数を決定しております。 

まず、表の①につきましてでございます。 

現時点において、平成20年度中における消防、病院を除いた退職者数、及び平成30年度

職員採用予定者数を記載しております。 



 2 

今年度は14人の定年退職のほかに早期退職者１名、それから、普通退職者が１名である

ことから合わせて16人の退職者、これに対しまして、記載のとおり20人の採用を予定して

おります。 

次に、採用予定者の職種別の内訳でございます。 

事務が4人、事務の身体障害者枠対象として１人、技術職が４人、内訳といたしまして

は、土木技術が３人、建築技術が１名でございます。 

また、保育士が７人、技能労務職は４人、技能労務職４人につきましては、小学校保育

所の調理師３人、それから、配水管給水管等、維持管理業務などを行う技能士1名の採用

を予定しているところでございます。 

採用予定年齢は、事務、技術、保育士、技能労務士、幅広く人材を求められております。 

このようなことから平成28年度実施の採用試験と同様に、34歳までと考えております。 

なお、保育士につきましては、先の教育民生委員協議会におきまして、待機児童対策に

係る保育士対策の方法として、任期付き職員の任用を考えている旨の報告をさせていただ

きました。 

法に基づく任期付き職員の制度につきましては、保育士に限らず、多様な任用、勤務形

態への対応として、伊勢市におきましても制度として備えておくべきものと考えておりま

す。 

したがいまして現在、導入を検討しているところでございますが、しかるべき時期に条

例案を提出させていただきたいと存じますので、よろしくお願いいたします。 

次に表の②をごらんいただきたいと思います。 

消防職員の採用予定者数を記載しておりますが、消防職員につきましては、本年度にお

ける７人の定年退職者に対し、記載のとおり11人の採用を予定をしております。 

このうち２人、救急救命士を採用したいと考えております。 

実員増につきましては、育児休業の取得など、職員が安心して職務に従事できる職場環

境をつくって、安定した消防救急体制の確保に資するためでございます。 

採用予定年齢は、平成28年の実施の採用試験と同様、29歳までとさせていただきたいと

考えております。 

なお、募集人員につきましては、すべての職種におきまして、普通退職等の増加等、不

測の事態も考えられますことから、それぞれ何人程度としたいと考えております。 

最後に、再任用職員の採用につきましてでございます。 

現時点において希望している、平成29年度に採用した任期２年の再任用職員13名、それ

から、29年度の定年退職と退職者のうち８名につきまして、平成30年度に採用していく予

定でございます。 

以上、平成30年度職員採用につきまして御説明とさせていただきます。 

何とぞよろしくお願い申し上げます。 

 

◎西山則夫委員長 

本件は、報告案件でございますか、特に御発言がございましたら、お願いをいたしたい

と思います。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎西山則夫委員長 

よろしいですか。 

発言もないようですので、本件についてはこの程度で終わります。 

以上で本日御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして総務政策委員協

議会を閉会いたします。 

御苦労さまでした。 

 

閉会 午前10時39分 


